



TEMA

1. MOTIVACIÓN

En el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo... Este día vamos a pedirle a Jesús que nos ayude a escuchar el mensaje que nos quiere dar. Decimos juntos la oración para prepararnos a estar con Jesús: *Padre lleno de misericordia, Yo sé que Tú me amas mucho. Que estás presente en todo lugar, que estás aquí, dentro de mí, viendo mis más ocultos pensamientos y sentimientos. Te pido tu Gracia para hacer este rato de oración, ábreme a tu presencia, para conocerme y conocerte. Revélame quién soy y qué quieres de mí, para amarte siempre y hacerte conocer y amar por todos. Haz que como Santa Teresa de Jesús y San Enrique de Ossó me comprometa contigo en la construcción del Reino. Amén. (Adaptar la oración)*

PREGUNTAS GENERADORAS - OPCIONAL -

Te has fijado que a veces algún niño no quiere jugar con otro porque es diferente? A veces sucede eso, alguien nos cae mal y no queremos que esté con nosotros.

2. ILUMINACIÓN

Vamos a ver un video de un gusanito que era distinto a otros y no lo querían, pero fíjate lo que hizo él.

Cuento solidario: Trip el gusano racismo

<https://www.youtube.com/watch?v=nbFRiQU6buA>

Si no pueden ver el video, va un cuento para narrar:

EL SAJINO Y EL MONO

Cuento Corto para niños, escrito por: Luis David Gamonal Suarez

Un sajino estaba muy hambriento y no tuvo mejor idea que subirse a una planta de papaya a comer sus frutos, pero al tocarlos se sorprendió, ya que estaban verdes, y dijo:

– “Tendré que aguantarme con hambre!”

Sin embargo, un mono que vivía por allí, se percató de su necesidad y de inmediato fue hacia él dándole unas cuantas papayas maduras que él mismo había cosechado recientemente.

El sajino estaba enormemente agradecido con el mono y le dijo:

– “¿Como podré pagar tu caridad?”

Y el simio le contestó: – “Siempre comparto con el prójimo lo poco que tengo”.

Y los dos se despidieron dándose un abrazo. Los dos estaban muy contentos, uno por complacer y otro por complacido.

Transcurrían los días y un día el mono resbaló al bajar del árbol, éste se golpeó fuertemente la espalda y pidió colaboración de sus amigos, quienes lo visitaban para sacarles algún provecho, y éstos en vez de apiadarse de él, por el contrario le dieron la espalda. Sin embargo, el sajino al verlo lastimado fue a levantarlo y le alivió el dolor dándole masajes en la zona dañada. Después

de recibir el mono esta esmerada atención del sajijo se quedó asombrado, no se lo esperaba, y le dijo:

– “¡Que milagro, te acordaste de mi!”

Y el sajino le contestó: – “En algún momento me sacaste de apuros, ahora que te golpeaste la espalda, me corresponde a mi brindarte la curación respectiva”.

El simio muy alegre por la caridad que había recibido le dijo esta frase de enseñanza:

– “Si todos fueran gratos con sus semejantes, como tú lo acabas de demostrar, distinto sería este mundo”.

FIN

– Moraleja del cuento: Si en algún momento te saco de apuros, trata siempre de corresponder a su llamada cuando esté en apuros.

3. COMPARTO

Te fijaste que este gusanito Trip era diferente a los demás?

Los otros gusanos no lo querían, pero él fue bueno con ellos y los ayudó con su luz.

COMPROMISO - OPCIONAL -

De hoy en adelante trata de jugar con todos, ser buen compañero-a con todos y ayuda cuando te necesiten.

4. CIERRE

Cerramos los ojos y decimos: Jesús, quiero ayudar a mis compañeros, a los niños pobres y a quienes lo necesiten. Amén.

TODO POR JESÚS



TEMA

1. MOTIVACIÓN

En el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo... Este día vamos a pedirle a Jesús que nos ayude a escuchar el mensaje que nos quiere dar. Decimos juntos la oración para prepararnos a estar con Jesús: *Padre lleno de misericordia, Yo sé que Tú me amas mucho. Que estás presente en todo lugar, que estás aquí, dentro de mí, viendo mis más ocultos pensamientos y sentimientos. Te pido tu Gracia para hacer este rato de oración, ábreme a tu presencia, para conocerme y conocerte. Revélame quién soy y qué quieres de mí, para amarte siempre y hacerte conocer y amar por todos. Haz que como Santa Teresa de Jesús y San Enrique de Ossó me comprometa contigo en la construcción del Reino. Amén. (Adaptar la oración)*

PREGUNTAS GENERADORAS - OPCIONAL -

Preguntas que generen la introspección de la iluminación
¿Alguna vez has necesitado que te ayuden? ¿Quién te ayuda?
Muchas veces necesitamos de los demás para hacer muchas cosas.

2. ILUMINACIÓN

Vamos a ver qué le pasa a un elefante y quién le ayuda.

<https://www.youtube.com/watch?v=ohXVZsLQios>

3. COMPARTO

Qué te pareció? Fueron buenos sus amigos, ¿verdad? (Platicar con los niños el cuento).

Va otro cuento para narrar sino tienen para video.

Había una vez una casa abandonada en la que vivían muchos gatos vagabundos. Al lado había otra casa también abandonada en la que vivían muchos perros callejeros. Perros y gatos eran vecinos, pero no se podían ni ver. Si alguna vez se cruzaban, la pelea era segura.

Supergato, el líder de los felinos, era el que se encargaba de que sus compañeros los gatos salieran airoso de las luchas con los perros, mucho más fuertes y grandes que ellos.

La casa de los perros era mucho más vieja que la de los gatos, tanto que un día vieron que empezaba a derrumbarse y decidieron que lo mejor era echar a sus vecinos los gatos de su casa y quedarse a vivir en ella.

Pero los gatos resistían, gracias a Supergato, que se ocupaba de ahuyentar a los perros.

Cansado de tanta pelea, Supergato decidió ir a hablar con los perros para firmar una tregua. Supergato, que era muy listo además de fuerte, tenía una idea.

- Estimados vecinos -empezó a decir Supergato a los perros-, sabemos que vuestra casa está muy mal, pero eso no os da derecho a echarnos de la nuestra.

- ¡Acabaremos contigo y luego será pan comido deshacernos de tus amigos! -dijo uno de los perros.

- Un momento. No es necesario utilizar la violencia para solucionar esto -continuó diciendo Supergato-. Si no volvéis a atacarnos más os ayudaremos a buscar otra casa

- Es listo este gato... -dijo en voz baja uno de los perros-

- Yo no me fío. Aquí debe de haber "gato encerrado" - dijo otro de los perros mientras todos reían por la broma.

Pero justo en ese momento la vieja casa empezó a temblar.

- ¡A cubierto! -se oyó gritar.

En pocos segundos, la casa se había venido a abajo, dejando a algunos de los perros sepultados bajo la piedras de la casa.

Supergato, ágil y rápido, había conseguido salir ileso.

- ¡Socorro! ¡Ayuda! -decían los perros.

Los gatos habían salido fuera de casa para ver qué pasaba tras oír el ruido.

- ¡Dejémoslos ahí sepultados! ¡Así no nos molestarán más! -dijo un gato.

Pero Supergato no estaba dispuesto a dejar ahí a sus vecinos. Piedra a piedra, Supergato empezó a quitar los escombros que mantenían sepultados a los perros.

- ¿Pero qué haces? ¡Déjalos ahí! - decían algunos gatos.

- Son nuestros vecinos. No podemos dejarlos así. Ya arreglaremos esto con ellos después -contestó Supergato.

Poco a poco los demás gatos empezaron a ayudar a su líder, hasta que consiguieron sacar a todos los perros.

Los gatos acogieron a los perros en su casa, los cuidaron y les curaron las heridas.

Ese día Supergato logró su mayor hazaña: consiguió que perros y gatos se entendieran.

Los perros, agradecidos, decidieron no volver a molestar a sus salvadores, que se sentían muy orgullosos de haber ayudado a sus vecinos.

COMPROMISO - OPCIONAL -

Nosotros también hemos de ayudar cuando alguien nos necesite.
En la campaña de la Fraternidad podemos ayudar a muchos niños que necesitan de nosotros, seamos generosos.

4. CIERRE

Cerramos los ojos y hacemos una pequeña oración de cierre, dirigida a Jesús y terminamos con el Padre Nuestro o alguna otra oración a María.
Cerramos los ojos y decimos: Jesús, quiero ayudar a mis compañeros, a los niños pobres y a quienes lo necesiten. Amén.

TODO POR JESÚS



TEMA

5. MOTIVACIÓN

En el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo... Este día vamos a pedirle a Jesús que nos ayude a escuchar el mensaje que nos quiere dar. Decimos juntos la oración para prepararnos a estar con Jesús: *Padre lleno de misericordia, Yo sé que Tú me amas mucho. Que estás presente en todo lugar, que estás aquí, dentro de mí, viendo mis más ocultos pensamientos y sentimientos. Te pido tu Gracia para hacer este rato de oración, ábreme a tu presencia, para conocerme y conocerte. Revélame quién soy y qué quieres de mí, para amarte siempre y hacerte conocer y amar por todos. Haz que como Santa Teresa de Jesús y San Enrique de Ossó me comprometa contigo en la construcción del Reino. Amén.*

PREGUNTAS GENERADORAS - OPCIONAL -

Estamos en la campaña de la fraternidad, un tiempo en que pensamos en los demás para compartir lo que tenemos, pedimos por los que nada tienen.
¿Estás dispuesto-a a ayudar a los demás?

6. ILUMINACIÓN

Te voy a poner un video de un perrito que estaba pendiente de lo que pasaba en la casa de los amos. Fíjate lo que hizo una vez y muchas otras. Canelo, el perro bombero <https://www.youtube.com/watch?v=Q0xnD0zpC80>

Va otro cuento para narrar si no pueden pasar video.

EL GATO HERIDO

Cuento Corto Infantil para niñas y niños, creado por: Levis Luz Dimas
Una mañana Lucas paseaba su pequeño perro, de regreso a casa escuchó dentro unos matorrales un gatito maullando, se acercó con cuidado y lo observó.

– “Está lesionado, lo llevaré a casa para ayudarlo”. – Dijo Lucas.

Cuando el perro vio que le iba a curar empezó a ladrar, su amo lo acarició diciéndole que no se enfadara, que estuviera tranquilo, que necesitaba ayuda y él le cuidaría.

El perro se quedó quieto, al llegar a casa Lucas lavó la herida que tenía el gato y de inmediato lo llevó al veterinario. Éste lo examinó y ordenó emplearle una medicina.

El animal fue devuelto a casa de su protector para recibir el tratamiento, a los pocos días de estar con el perro éste empezó a distraerlo con sus juegos y se convirtieron en buenos amigos.

Cuando el gato se recuperó el joven pensó entregarlo a una vecina que lo quería tener, el amigo fiel al conocer la noticia entristeció y casi llorando preguntó a su amo porque quería regalar su amigo.

– “Él ha sido nuestra compañía últimamente, yo le he tomado cariño ¿Tu no? Yo pensé que te incomodaba su presencia, pero si no hay problema aquí se quedara con nosotros”. – Dijo el amo.

Desde entonces Lucas el perro y el gato salen todas las mañanas y las tardes causando admiración a los transeúntes por tan extraña amistad.

FIN

7. COMPARTO

Platicamos lo que nos gustó, decimos qué podemos hacer con lo que aprendimos de este perrito.

COMPROMISO - OPCIONAL -

Cerramos los ojos un momento y pensamos qué haremos para ayudar a los demás.

8. CIERRE

Terminamos haciendo esta oración:

Jesús,
tu me enseñas
que para seguir tus pasos
hay que servir a los demás.
Ayúdame
a ser servicial,
a preocuparme por los demás,
a vivir pensando en ellos.
Enséñame a ayudar
a ser generoso y abierto,
a estar siempre dispuesto
para dar una mano.

TODOS POR JESÚS

Quiero dar muchos frutos
de buenas acciones.
Quiero ser solidario
y amar a los demás
con gestos, hechos y
actitudes,
no sólo con palabras.
Ayuda a que mi semilla pueda
dar
muchos frutos de cosas
buenas.





TEMA

1. MOTIVACIÓN

En el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo... Este día vamos a pedirle a Jesús que nos ayude a escuchar el mensaje que nos quiere dar. Decimos juntos la oración para prepararnos a estar con Jesús: *Padre lleno de misericordia, Yo sé que Tú me amas mucho. Que estés presente en todo lugar, que estés aquí, dentro de mí, viendo mis más ocultos pensamientos y sentimientos. Te pido tu Gracia para hacer este rato de oración, ábreme a tu presencia, para conocerme y conocerte. Revélame quién soy y qué quieres de mí, para amarte siempre y hacerte conocer y amar por todos. Haz que como Santa Teresa de Jesús y San Enrique de Ossó me comprometa contigo en la construcción del Reino. Amén.*

PREGUNTAS GENERADORAS - OPCIONAL -

Ya vas pensando qué hacer por los demás, especialmente por los pobres?
Recuerda que todos somos hermanos, hijos de Dios, hoy necesitan ayuda unos y después otros y algún día tú o yo.

2. ILUMINACIÓN

En este video que verás te darás cuenta que lo que haces por los demás, Dios te lo regresa con otras cosas buenas. Mira con atención.

El autobús solidario de cuatro casas

<https://www.youtube.com/watch?v=bwmslS93QZA>

Va un cuento para ser narrado si no pueden ver video

LAS HERMANAS TRISTEZA Y ALEGRÍA

Cuento Corto Infantil para niños y niñas, creado por: Ena Ramos Ch.

En Valle Miel habían dos hermanas abejas a las cuales eran conocidas como Tristeza a la más delgada y Alegría a la gordita, ¿pero porque Tristeza?. Bueno esta abejita era demasiado tranquila para trabajar, hablar y comer, ya que siempre se sentía cansada y sin ganas de hacer nada, su rostro parecía enfermo.

En cambio Alegría era muy rápida recolectando la miel y siempre andaba cantando, saludando a todos los que encontraba. Alegría invitaba a su hermana a visitar a los animales enfermos; pero Tristeza decía que era aburrido y prefería dormir y por eso nunca tenía amigos, ya que hablar le daba pereza.

Una tarde, Tristeza se encontró un conejo atrapado en una red colgando de un árbol y éste le pidió ayuda, pero ella contesto:

– “No sirve de nada perder mi tiempo, ya te cazaron y pronto te comerán!”

Después paso Alegría, el conejo pidió ayuda y ésta rápidamente le pidió a una ardilla que cortaran el cordel, el conejo le dio las gracias. Mientras tristeza recogía con su pelaje

el polen, escuchó una vocecita:

– “¡Ayuda!”

Entre el tallo de las flores había una telaraña en donde estaba atrapada una abejita, Tristeza movió la cabeza y se fue pensando en silencio:

– “Hoy no fue mi día, todos creen que tengo ganas de ayudar ¿Cómo si a mí me ayudaran los demás?”

La abejita siguió gritando cuando Alegría le escuchó y la buscó algo para apoyarla, le tiró un pistilo para que se sujetase, y la abejita le dio las gracias pidiéndole que la acompañase a supanal, y Alegría dijo:

– “Pero ya estoy retrasada en mi trabajo por ayudar a un conejo, pero no importa, más vale ayudar a una abeja hermana”.

Cuando llegaron a la colmena su sorpresa fue que resultó ser hija de la abeja Reyna, la cual le estaba agradecida y como recompensa le otorgó el trabajo como vigilante de la colonia.

Mientras; ese mismo día, Tristeza se encontraba en medio de una tormenta y sus alas se mojaban provocando que no pudiera volar y cayó al suelo, el conejo al cual no quiso ayudar pasaba por ahí y ella le pidió ayuda, a lo que éste le contestó:

– “Recuerda que yo para ti ya estaba muerto, no me ayudaste cuando te necesité”.

Así que Tristeza terminó devorada por un sapo. Mientras que Alegría vivía en el reino como vigilante de la colonia por sus buenos actos.

FIN

– Moraleja del cuento: “Si brindas ayuda sin recibir nada a cambio, pronto te llegarán bendiciones cuando menos te lo esperes

3. COMPARTO

Qué te gustó de este cuento? Has visto alguna persona que haga lo mismo que este autobús?

Qué es lo que aprendió el autobús?

COMPROMISO - OPCIONAL -

Cerramos los ojos un momento y pensamos qué haremos para saber hacer el bien a los demás.

4. CIERRE

Terminamos haciendo esta oración:

Jesús,

quiero seguir tu camino.

Vivir alegre y dispuesto
para servir a mis hermanos.

En el lugar que me pidas.

En mi familia,

con mis amigos,

en la escuela,



en el club o en el barrio.
Quiero vivir atento-a
a las necesidades de los demás.
En especial muy atento-a
a todas las personas que sufren.
Quiero ser comoTú,
servidor-a de todos.
Ayúdame a lograrlo.



CUANDO SE COMPARTE, SE GANA

9. MOTIVACIÓN

En el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo... Invitarlos a que traigan a Jesús a su corazón para que nos ayude a escuchar el mensaje que se nos quiere dar, pedirles que cierren sus ojos y hacer juntos la oración: ***Padre lleno de misericordia, Yo sé que Tú me amas mucho. Que estás presente en todo lugar, que estás aquí, dentro de mí, viendo mis más ocultos pensamientos y sentimientos. Te pido tu Gracia para hacer este rato de oración, ábreme a tu presencia, para conocerme y conocerte. Revélame quién soy y qué quieres de mí, para amarte siempre y hacerte conocer y amar por todos. Haz que como Santa Teresa de Jesús y San Enrique de Ossó me comprometa contigo en la construcción del Reino. Amén.***

PREGUNTAS GENERADORAS - OPCIONAL -

Ya vas pensando ¿qué puedes hacer por los demás, especialmente por los más necesitados?

Recuerda que todos somos hermanos e hijos de Dios y que al compartir sales ganando.

10. ILUMINACIÓN

Escucha e imagina el siguiente cuento:

El hermano mayor, Juan, era soltero y estaba muy feliz con su trabajo en el campo y los diversos hobbies que tenía. El hermano menor, Pablo, estaba casado y tenía dos hijos y una hija; también vivía muy feliz con su mujer y su trabajo. Los dos se dedicaban a la siembra, pero para no tener inconvenientes de ningún tipo habían separado el campo en dos parcelas iguales y también guardaban el fruto de la cosecha en graneros separados. Sin embargo, una noche, Juan pensó que la situación era injusta. Se dijo que él era soltero y no necesitaba tanto como su hermano que tenía mujer e hijos que mantener. Entonces decidió ir a su granero, llenar una bolsa grande, cargarla en sus hombros y llevarla, en el silencio de la noche hasta el granero de Pablo.

Casi al mismo tiempo, Pablo también pensó que la situación era injusta. Se dijo que él era casado y que tenía hijos que iban a cuidar de él en su vejez. Sin embargo su hermano Juan, por ser soltero, necesitaba contar con más recursos. Entonces decidió ir a su granero, llenar una bolsa grande, cargarla en sus hombros y llevarla, en el silencio de la noche hasta el granero de Juan.

Así fue que, cada noche, protegidos por el silencio y la oscuridad, los dos llevaban una bolsa grande de granos hasta el depósito de su hermano.

Claro que, al hacer ambos lo mismo la cantidad de granos permanecía invariable sin que ellos lo percibieran. Esto fue así durante mucho,

muchísimo tiempo, hasta que una noche coincidieron sus horarios y se encontraron cargando la bolsa en la mitad del trayecto.

No hizo falta que se dijeran ni una sola palabra. Juan y Pablo se dieron cuenta de inmediato lo que estaba haciendo su hermano. Dejaron caer la bolsa a un costado del camino y se dieron un fuerte y casi diría interminable abrazo.

11. COMPARTO

¿Qué hicieron los hermanos uno por el otro?

¿Qué pasó con la cantidad de granos que tenía cada uno?

¿Qué puedes compartir?

¿Qué pasaría con lo que tienes si lo compartes?

COMPROMISO - OPCIONAL -

Invitarlos a pedirle a Dios que los ayude a saber compartir, a dar de lo que tienen a otros (que ellos vayan haciendo las peticiones).

12. CIERRE

Terminamos haciendo esta oración:

Jesús,

Quiero vivir atento-a

a las necesidades de los demás.

En especial muy atento-a

a todas las personas que menos tienen

o que están sufriendo.

Quiero ser como Tú,
compartido-a de todos.

Ayúdame a lograrlo.

TODO POR JESÚS



INSTITUTO JASSÁ

Campaña Fraternidad /Cuartos de Hora PRIM. NIVEL 2



PONER LO QUE TENEMOS AL SERVICIO DE LOS DEMÁS

1. MOTIVACIÓN

En el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo... Vamos a pedirle a Jesús que se venga con nosotros y que sólo lo escuchemos y platiquemos con él. Decimos juntos la oración para prepararnos a estar con Jesús: *Padre lleno de misericordia, Yo sé que Tú me amas mucho. Que estás presente en todo lugar, que estás aquí, dentro de mí, viendo mis más ocultos pensamientos y sentimientos. Te pido tu Gracia para hacer este rato de oración, ábreme a tu presencia, para conocerme y conocerte. Revélame quién soy y qué quieres de mí, para amarte siempre y hacerte conocer y amar por todos. Haz que como Santa Teresa de Jesús y San Enrique de Ossó me comprometa contigo en la construcción del Reino. Amén.*

PREGUNTAS GENERADORAS - OPCIONAL -

Te has puesto a pensar ¿cuántas cosas buenas tienes?, una casa, comida rica, cama en donde dormir, juguetes, (mencionar las cosas según consideres conveniente).

¿Has dado gracias por todas estas cosas? ¿Has compartido alguna de estas cosas?, ¿qué tal tus juguetes?

2. ILUMINACIÓN Leer el siguiente cuento.

Había una vez un pequeño príncipe acostumbrado a tener cuanto quería. Tan caprichoso era que no permitía que nadie tuviera un juguete si no lo tenía él primero. Así que cualquier niño que quisiera un juguete nuevo en aquel país, tenía que comprarlo dos veces, para poder entregarle uno al príncipe.

Cierto día llegó a aquel país un misterioso juguetero, capaz de inventar los más maravillosos juguetes. Tanto le gustaron al príncipe sus creaciones, que le invitó a pasar todo un año en el castillo, prometiéndole grandes riquezas a su marcha, si a cambio creaba un juguete nuevo para él cada día. El juguetero sólo puso una condición:

Mis juguetes son especiales, y necesitan que su dueño juegue con ellos - dijo - ¿Podrás dedicar un ratito al día a cada uno?

¡Claro que sí! - respondió impaciente el pequeño príncipe- Lo haré encantado.

Y desde aquel momento el príncipe recibió todas las mañanas un nuevo juguete. Cada día parecía que no podría haber un juguete mejor, y cada día el juguetero entregaba uno que superaba todos los anteriores. El príncipe parecía feliz.

Pero la colección de juguetes iba creciendo, y al cabo de unas semanas, eran demasiados como para poder jugar con todos ellos cada día. Así que un día el príncipe apartó algunos juguetes, pensando que el juguetero no se daría cuenta. Sin embargo, cuando al llegar la noche el niño se disponía a acostarse, los juguetes apartados formaron una fila frente él y uno a uno exigieron su ratito diario de juego. Hasta bien pasada la medianoche, atendidos todos sus juguetes, no pudo el pequeño príncipe irse a dormir. Al día siguiente, cansado por el esfuerzo, el príncipe durmió hasta muy tarde, pero en las pocas horas que le quedaban al día tuvo que descubrir un nuevo juguete y jugar un ratito con todos los demás. Nuevamente acabó tardísimo, y tan cansado que apenas podía dejar de bostezar.

Desde entonces cada día era aún un poquito peor que el anterior. El mismo tiempo, pero un juguete más. Agotado y adormilado, el príncipe apenas podía disfrutar del juego. Y además, los juguetes estaban cada vez más enfadados y furiosos, pues el ratito que dedicaba a cada uno empezaba a ser ridículo.

En unas semanas ya no tenía tiempo más que para ir de juguete en juguete, comiendo mientras jugaba, hablando mientras jugaba, bañándose mientras jugaba, durmiendo mientras jugaba, cambiando constantemente de juego y juguete, como en una horrible pesadilla. Hasta que desde su ventana pudo ver un par de niños que pasaban el tiempo junto al palacio, entretenidos con una piedra.

Hummm, ¡tengo una idea! - se dijo, y los mandó llamar. Estos se presentaron resignados, preguntándose si les obligaría a entregar su piedra, como tantas veces les había tocado hacer con sus otros juguetes.

Pero no quería la piedra. Sorprendentemente, el príncipe sólo quería que jugaran con él y compartieran sus juguetes. Y al terminar, además, les dejó llevarse aquellos que más les habían gustado.

Aquella idea funcionó. El príncipe pudo divertirse de nuevo teniendo menos juguetes de los que ocuparse y, lo que era aún mejor, nuevos amigos con los que divertirse. Así que desde entonces hizo lo mismo cada día, invitando a más niños al palacio y repartiendo con ellos sus juguetes

Y para cuando el juguetero tuvo que marchar, sus maravillosos 365 juguetes estaban repartidos por todas partes, y el palacio se había convertido en el mayor salón de juegos del reino.

3. COMPARTO

Hacer preguntas generadoras como:

¿Cómo era el príncipe? ¿Por qué?

¿Qué pasó con los juguetes?

¿Qué aprendió el príncipe?

4. Repartir los dibujos del príncipe y que los iluminen. Se puede poner música instrumental Se recogen, para armarlos en secuencia y pegarlos en el salón para recordar el compartir.

COMPROMISO - OPCIONAL -

Cerramos los ojos un momento y pensamos qué podemos hacer para hacer el bien a los demás, que podemos poner al servicio de los demás.

5. CIERRE

Rezar un Padre Nuestro y decir en fuerte "Todo por Jesús"





INSTITUTO JASSÁ
Campaña Fraternidad /Cuartos de Hora SECUNDARIA



LA MULTIPLICACIÓN DE LOS PANES

6. MOTIVACIÓN

Estamos en pleno inicio de Campaña. Es un movimiento a favor de quien menos tiene. Por eso este día vamos a pedirle a Jesús que nos ayude a escuchar el mensaje que nos quiere dar. Decimos juntos la oración para prepararnos a estar con Jesús: ***Padre lleno de misericordia, Yo sé que Tú me amas mucho. Que estás presente en todo lugar, que estás aquí, dentro de mí, viendo mis más ocultos pensamientos y sentimientos. Te pido tu Gracia para hacer este rato de oración, ábreme a tu presencia, para conocerme y conocerte. Revélame quién soy y qué quieres de mí, para amarte siempre y hacerte conocer y amar por todos. Haz que como Santa Teresa de Jesús y San Enrique de Ossó me comprometa contigo en la construcción del Reino. Amén.***

7. ILUMINACIÓN *Leer la multiplicación de los panes.*

Del santo Evangelio según san Juan 6, 1-15

Después de esto, se fue Jesús a la otra ribera del mar de Galilea, el de Tiberíades, y mucha gente le seguía porque veían las señales que realizaba en los enfermos. Subió Jesús al monte y se sentó allí en compañía de sus discípulos. Estaba próxima la Pascua, la fiesta de los judíos. Al levantar Jesús los ojos y ver que venía hacia él mucha gente, dice a Felipe: «¿Donde vamos a comprar panes para que coman éstos?» Se lo decía para probarle, porque él sabía lo que iba a hacer. Felipe le contestó: «Doscientos denarios de pan no bastan para que cada uno tome un poco». Le dice uno de sus discípulos, Andrés, el hermano de Simón Pedro: «Aquí hay un muchacho que tiene cinco panes de cebada y dos peces; pero ¿qué es eso para tantos?» Dijo Jesús: «Haced que se recueste la gente». Había en el lugar mucha hierba. Se recostaron, pues, los hombres en número de unos cinco mil. Tomó entonces Jesús los panes y, después de dar gracias, los repartió entre los que estaban recostados y lo mismo los peces, todo lo que quisieron. Cuando se saciaron, dice a sus discípulos: «Recoged los trozos sobrantes para que nada se pierda». Los recogieron, pues, y llenaron doce canastos con los trozos de los cinco panes de cebada que sobraron a los que habían comido. Al ver la gente la señal que había realizado, decía: «Este es verdaderamente el profeta que iba a venir al mundo». Dándose cuenta Jesús de que intentaban venir a tomarle por la fuerza para hacerle rey, huyó de nuevo al monte él solo.

Según el Papa Francisco:

La solidaridad está en la capacidad de cambiar nuestra actitud y hacer nuestra la necesidad de los demás “¿de dónde nace la multiplicación de los panes? La respuesta está en la invitación de Jesús a los discípulos: «Dadles vosotros...», «dar», *compartir*. ¿Qué comparten los discípulos? Lo poco que tienen: cinco panes y dos peces. Pero son precisamente esos panes y esos peces los que en las manos del Señor sacian a toda la multitud. (...) Y esto nos dice que en la Iglesia, pero también en la sociedad, una palabra clave de la que no debemos tener miedo es «solidaridad», o sea, saber poner a disposición de Dios lo que tenemos, nuestras humildes capacidades, porque sólo compartiendo, sólo en el don, nuestra vida será fecunda, dará fruto. Solidaridad: iuna palabra malmirada por el espíritu mundano!”

8. *REFLEXIONO Y COMPARTO:*

¿Qué es para mí la Solidaridad?

¿Qué dones o cualidades tengo para compartir?

¿Qué puedo ofrecer de mí persona esta semana?

Cerramos los ojos un momento y pensamos qué podemos hacer para hacer el bien a los demás, que podemos poner al servicio de los demás.

9. *CIERRE*

Rezar un Padre Nuestro y decir en fuerte “Todo por Jesús”



1. MOTIVACIÓN

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén
Respiramos profundo, vamos a hacer silencio y a sentirnos en la presencia de Jesús nuestro amigo que está siempre con nosotros...

Pon la mano sobre tu corazón y siente los latidos, esto es tomarnos el pulso y sentir nuestro corazón y reconocer que Él está en nosotros, queremos darle las gracias por las grandes bendiciones que nos da y recibimos durante nuestra vida, son regalos de los que a veces no nos damos cuenta que los tenemos.

2. INTRODUCCIÓN

Necesitamos promover la paz y solidaridad con nosotros y con los demás, eso significaría construir un mundo no-violento, no ponernos del lado de los que emplean su tiempo en construir la violencia. Nuestra gran ventaja que poseemos es que vivimos y estamos en *comunidad*.

La comunidad ya sea casa, familia, escuela nos permite salir de la tristeza, del miedo, lo que para una persona es imposible, no lo es tanto para una comunidad, de cualquier tipo. El poder de cada uno de nosotros, de hacer, sentir y pensar (hand, heart, head) se multiplica y nos hacemos más fuertes y nos da la seguridad que necesitamos. El estar en una comunidad nos da la posibilidad de compartir, compartimos.

Muchos de nosotros estamos instalados en una “zona gris” en la que, conociendo y viendo la injusticia, no hacemos nada frente a ella, tal vez por miedo, por no meternos en problemas...

Ahora pregúntate si estás en ella ¿Cómo salir de ahí? Tal vez se te ocurran muchas ideas para hacerlo (dejar participar a algunos)

(Se pueden proyectar o dar papelitos o...)

- No escandalizarnos por lo que pasa a nuestro alrededor, no resignarnos y buscar una solución.
- Informarnos, buscar la verdad. Quién es responsable y quién es cómplice.
- Uso del diálogo
- Denunciar la injusticia. Hagamos cadenas de información.

3. ILUMINACIÓN

Este tipo de acciones se pueden dar sí cada uno se compromete a vivir en la no violencia y el compartir con los más necesitados, si nos sentimos capaces de llevarlas a cabo y sí nos unimos como comunidad que quiere vivir en la PAZ.

Todas estas acciones que vamos a llevar a la práctica nos ayudarán a trabajar en la JPIC, que es la Justicia, Paz e Integridad para la Creación.

Para cerrar nuestro momento de oración te invito a escuchar el siguiente canto

PAZ, PAZ, PAZ de Juanes

https://www.youtube.com/watch?v=OlfVZrYf_jc

4. COMPROMISO

Si cada uno de nosotros vivimos en y por la paz podremos contagiar a los demás con nuestras actitudes. Hagamos comunidad, hagamos cadenas en torno a la PAZ.

5. CIERRE

Tomados de la mano, hacemos rezamos un Padre Nuestro para pedir por la paz y la unión en el mundo.

¡TODO POR JESÚS!



1. MOTIVACIÓN

ORACION DEL V CENTENARIO

En el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo... Este día vamos a pedirle a Jesús que nos ayude a escuchar el mensaje que nos quiere dar. Decimos juntos la oración para prepararnos a estar con Jesús: *Padre lleno de misericordia, Yo sé que Tú me amas mucho. Que estás presente en todo lugar, que estás aquí, dentro de mí, viendo mis más ocultos pensamientos y sentimientos. Te pido tu Gracia para hacer este rato de oración, ábreme a tu presencia, para conocerme y conocerte. Revélame quién soy y qué quieres de mí, para amarte siempre y hacerte conocer y amar por todos. Haz que como Santa Teresa de Jesús y San Enrique de Ossó me comprometa contigo en la construcción del Reino. Amén.*

2. INTRODUCCIÓN

Reflexiona en silencio en tu interior:

¿Qué es la fraternidad para ti?

¿Cómo haz construido la fraternidad en tu vida?

3. ILUMINACIÓN

Se divide al grupo por equipos y reflexionan cada una de las frases:

La fraternidad es el amor recíproco, la tendencia que conduce al hombre a hacer para los demás lo que él quisiera que sus semejantes hicieran para él.

Giuseppe Mazzini

La fraternidad humana y la libertad son los únicos correctivos que hay que oponer a las enfermedades del organismo humano que conducen a lo que se llama crimen.

Piotr Kropotkin

Yo deseo llevar a cabo la fraternidad o identidad no sólo con los seres llamados humanos, sino que quiero llevar a cabo la identidad con toda la vida.

Mahatma Gandhi

La fraternidad de los hombres no puede tener más fundamento que la conciencia de la común paternidad de Dios.

Ramiro de Maeztu

El cristiano debe amar a los demás, y por tanto, respetar las opiniones contrarias a las suyas, y convivir con plena fraternidad con quienes piensan de otro modo.

San Josemaría Escrivá De Balaguer

4. COMPARTO

Se comparte en plenaria las reflexiones que hicieron de las frases por equipo y contestan la pregunta de:
¿Qué tienes que hacer para construir la fraternidad en tu vida diaria?

5. COMPROMISO

Tomar conciencia de como la fraternidad es un estilo de vida, que se construye con cada una de nuestras acciones.

6. CIERRE

Agradecemos lo que cada uno tenemos pedimos porque Jesús nos conceda la sensibilidad que necesitamos para ser solidarios. Amén.



1. MOTIVACIÓN

Estamos en pleno inicio de Campaña. Es un movimiento a favor de quien menos tiene. Por eso este día vamos a pedirle a Jesús que nos ayude a escuchar el mensaje que nos quiere dar. Decimos juntos la oración para prepararnos a estar con Jesús: ***Padre lleno de misericordia, Yo sé que Tú me amas mucho. Que estás presente en todo lugar, que estás aquí, dentro de mí, viendo mis más ocultos pensamientos y sentimientos. Te pido tu Gracia para hacer este rato de oración, ábreme a tu presencia, para conocerme y conocerte. Revélame quién soy y qué quieres de mí, para amarte siempre y hacerte conocer y amar por todos. Haz que como Santa Teresa de Jesús y San Enrique de Ossó me comprometa contigo en la construcción del Reino. Amén.***

10. ILUMINACIÓN *Leer la multiplicación de los panes.*

«No acumulen tesoros en la tierra, donde la polilla y la herrumbre los consumen, y los ladrones perforan las paredes y los roban. Acumulen, en cambio, tesoros en el cielo, donde no hay polilla ni herrumbre que los consuma, ni ladrones que perforen y roben. Allí donde esté tu tesoro, estará también tu corazón»

Mt 6, 19-21

La Palabra de Dios nos enseña que los bienes no son para acumular, sino para compartir. El anhelo de Jesús es que vivamos en comunión, como hermanos. Y esa comunión también toca nuestros bienes. El amor de Dios se hace visible entre nosotros en el compartir la vida y las cosas que administramos. El compartir los bienes con los demás, es un signo contundente de la presencia de Dios en nuestras vidas. Nuestra opción por Dios, que es amor y comunión, nos lleva buscar vivir la comunión de bienes y a denunciar el afán de tener, de acumular y de dominar. ¿Con qué gestos concretos podemos construir y favorecer una economía fraterna, basada en los valores de la caridad, la unidad, la solidaridad y la comunicación de los bienes? Nuestra opción por vivir el Evangelio implica también una opción de comunión con los más desfavorecidos, con los olvidados y excluidos de la sociedad. La propuesta de este encuentro es que juntos dejemos que la Palabra de Dios nos enseñe que sólo en el compartir realizamos y hacemos plena la vida.

11. REFLEXIONO Y COMPARTO:

¿Qué es para mí la Solidaridad?

¿Qué dones o cualidades tengo para compartir?

¿Qué puedo ofrecer de mí persona esta semana?

Cerramos los ojos un momento y pensamos qué podemos hacer para hacer el bien a los demás, que podemos poner al servicio de los demás.

12. CIERRE

Rezar un Padre Nuestro y decir en fuerte “Todo por Jesús”